



# Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

*Discours du chef du Bloc Québécois lors d'une allocution devant les TUAC*

## « AU QUÉBEC, SEUL LE BLOC QUÉBÉCOIS PEUT EMPÊCHER LES CONSERVATEURS DE TOUT SACCAGER SUR LEUR PASSAGE »

– Gilles Duceppe

Montréal, le lundi 18 août 2008 – « Avec leur idéologie de droite qui va à l'encontre des valeurs du Québec, les conservateurs de Stephen Harper sont en train de tout saccager sur leur passage : l'économie, les droits des travailleurs, des femmes et des minorités, la culture et l'environnement, en plus d'ignorer les aspirations de la nation québécoise. Le Bloc, le seul parti fédéral du Québec qui défend l'identité, les valeurs et les intérêts de la nation québécoise, entend bien poursuivre ses efforts pour faire avancer les intérêts du Québec », a déclaré le chef du Bloc Québécois, **Gilles Duceppe**, lors d'une allocution devant le syndicat des travailleurs et travailleuses unis de l'alimentation et du commerce (TUAC).

« Depuis leur élection, le vrai visage des conservateurs de Stephen Harper se dévoile de plus en plus. En tant qu'idéologue de droite buté, Stephen Harper refuse de soutenir nos travailleurs qui ont cotisé toute leur vie à l'assurance-emploi et qui ne reçoivent rien alors qu'ils en ont pourtant besoin, ainsi que notre industrie manufacturière, notre secteur forestier et l'ensemble de notre économie qui traversent une crise majeure. Stephen Harper fait fi d'années d'efforts en coupant les fonds aux organismes de développement économique de toutes les régions du Québec. De plus, les conservateurs sont les complices des pétrolières qui appauvrissent le Québec et saccagent l'environnement en détruisant tout sur le chemin de Kyoto. Et c'est sans parler de leur politique étrangère, une copie conforme de celle de George W. Bush », a-t-il aussi précisé.

**Gilles Duceppe** a souligné que le bilan des conservateurs au chapitre de la culture n'est guère plus reluisant. « Alors qu'ils prétendent reconnaître la nation québécoise, ils ont entrepris de démolir tous les programmes qui permettent de soutenir la culture, qui constitue pourtant l'un des fondements de cette nation. Cette attitude envers la culture n'est guère surprenante. Stephen Harper a toujours refusé de passer de la parole aux actes après avoir reconnu la nation québécoise et agit en cela avec un mépris manifeste et une hypocrisie sans borne envers le Québec », a soutenu le chef du Bloc Québécois.

### **Partielles et rentrée politique**

« Les Québécoises et les Québécois ne veulent rien savoir des politiques conservatrices, et c'est pourquoi les électeurs de Saint-Lambert et de Westmont—Ville-Marie doivent envoyer un message clair lors des élections partielles du 8 septembre prochain en votant pour le Bloc Québécois », a fait valoir le chef du Bloc Québécois.

« Par ailleurs, si le calendrier politique n'est pas modifié au cours des prochains mois, le Bloc Québécois entend poursuivre ses efforts pour obtenir des gains concrets en matière de justice sociale, d'économie, d'environnement et de culture. Nous poursuivrons notre combat en faveur d'un programme pour les travailleurs âgés qui peinent à se replacer, des femmes, et des personnes âgées qui ont droit au supplément de revenu garanti, mais qui ne le reçoivent pas. Nous continuerons également à talonner le gouvernement pour une loi anti-briseurs de grève, pour qu'il respecte l'environnement et pour qu'il soutienne les secteurs économiques en difficulté. Enfin, nous irons de l'avant avec les questions fondamentales pour l'avenir de la nation québécoise portant notamment sur le respect du français comme langue de travail dans les entreprises sous juridiction fédérale », a affirmé **Gilles Duceppe**.

### **Des élections générales possibles en automne**

« Lorsque des votes décisifs se tiendront à Ottawa, si c'est néfaste pour le Québec, nous voterons contre. Si cela veut dire des élections, nous irons très confiants. Le Bloc Québécois a le devoir d'être prêt pour ces élections et nous le sommes. Nos comités électoraux sont en marche, nos finances sont saines, et nous avons déjà de nombreux candidats investis », a-t-il aussi précisé.

« Imaginer les conservateurs majoritaires donne froid dans le dos. Quant aux libéraux, ils agissent comme les conservateurs lorsque des questions cruciales pour le Québec sont soulevées. Ils ont, par exemple, voté contre le remboursement de la caisse d'assurance-emploi. Les prochaines élections seront déterminantes pour le droit des travailleurs, l'avenir économique, la justice sociale, la culture et l'environnement. Nous avons la responsabilité, comme tous ceux qui ont à cœur ces enjeux de première importance pour le Québec, de contrer les conservateurs. Au Québec, des partis qui sont du côté des travailleurs, qui sont en mesure de gagner des sièges au niveau fédéral et d'empêcher les conservateurs de devenir majoritaires, il n'y en a qu'un seul, et c'est le Bloc Québécois », a conclu **Gilles Duceppe**.

– 30 –

Renseignements :

Karine Sauvé, attachée de presse du chef  
Cabinet du chef du Bloc Québécois  
Tél. : 613 947-2495  
Cell. : 613 296-1596  
[www.blocquebecois.org](http://www.blocquebecois.org)